



LES ANNALES TÉRÉSIENNES

BULLETIN MENSUEL

DU

Séminaire de Sainte-Thérèse.

4ème Année.

SEPTEMBRE 1884.

No. I.

Les *Annales*, en reparaisant sous la forme d'un simple bulletin mensuel, s'imposent la tâche de justifier ce titre. Noter, au fil de la plume, les divers incidents de l'année scolaire ; recueillir les échos de la chapelle, des classes, des salles d'étude et de récréation ; enregistrer les bonnes notes, les bonnes places, les bons devoirs ; fixer, en un mot, mille souvenirs qui se perdraient bien vite au milieu des préoccupations journalières : voilà l'œuvre des nouvelles *Annales*, œuvre modeste, mais utile, qui intéresse tous les Térésien. Elle donnera aux uns toute l'histoire de leur vie de collègue ; aux autres, à ceux du dehors, elle fournira l'occasion de revenir, chaque mois, au foyer de l'*Alma Mater* et d'y oublier pour un instant les soucis de la vie réelle. A ces titres, les *Annales* se flattent de trouver beaucoup de lecteurs et d'avoir autant d'amis qu'elles trouveront de lecteurs.